



## Antrag

der Fraktion der FDP

### **Projekt KoPers: Konsequenzen aus der erneuten Verzögerung der Einführungsplanung für die Abrechnungsverfahren**

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag fordert die Landesregierung auf, in der 35. Tagung mündlich über die Konsequenzen aus der erneuten Verzögerung der Einführungsplanung für die Abrechnungsverfahren zu berichten. Insbesondere soll darüber Auskunft gegeben werden, welche Auswirkungen die Verzögerungen auf die Wirtschaftlichkeit des Projektes haben und wie eine reibungslose Gewährleistung korrekter Berechnungen und Auszahlungen von Versorgungsbezügen sichergestellt wird.

Dr. Heiner Garg  
und Fraktion